

25 Jahre Junge Philharmonie Wien

Im Namen der Wiener Philharmoniker möchte ich zum 25-jährigen Jubiläum der Jungen Philharmonie Wien herzlich gratulieren. Dieses Orchester hat sich zu einer nicht mehr wegzudenkenden Institution entwickelt, die jungen musikalischen Talenten die wertvolle Möglichkeit bietet, wichtige Erfahrungen auf dem Weg von der Ausbildung zu einer beruflichen Karriere in renommierten Orchestern zu sammeln. Dank des großen Einsatzes und der höchst erfolgreichen Tätigkeit seines künstlerischen Leiters, Michael Lessky, ist es gelungen, den musikalischen Nachwuchs in beispielhafter Weise zu fördern und das Orchester zu einem gefragten Klangkörper zu entwickeln. Die Wiener Philharmoniker sind der Jungen Philharmonie Wien über die all die Jahre sehr verbunden, da nicht zuletzt auch Mitglieder unseres Orchesters aus ihren Reihen hervorgingen. Die enge pädagogische und musikalische Zusammenarbeit zeigt sich zudem in der Begleitung der jungen Musikerinnen und Musiker durch unsere Kolleginnen und Kollegen in der Probenarbeit sowie in gemeinsamen Auftritten des Orchesters mit Solistinnen und Solisten der Wiener Philharmoniker.

Wir wünschen der Jungen Philharmonie Wien die Fortführung ihres so erfolgreichen Weges und weiterhin zahlreiche künstlerische Höhepunkte!

Prof. Daniel Froschauer, Vorstand der Wiener Philharmoniker



Prof. Daniel Froschauer

Vorstand

Wiener Philharmoniker

Bösendorferstraße 12, 1010 Wien
+43 1 5056525-160
froschauer@wienerphilharmoniker.at
www.wienerphilharmoniker.at

